

La République du Centre, 7 juillet 2015

## SAINTE-GENEVIÈVE-DES-BOIS

### Foire aux bestiaux, 33<sup>e</sup>



**PRÉSENTATION.** Les visiteurs ont vu chevaux, ânes, vaches, moutons, chèvres et autres volailles.

Dimanche, sur le champ de foire de Sainte-Geneviève-des-Bois, l'office de tourisme organisait la 33<sup>e</sup> foire aux bestiaux. Guy Paysé, le président de l'office, a accueilli les officiels devant l'église et les a accompagnés derrière l'harmonie de Châtillon-Coligny pour une visite guidée des lieux.

Les élus ont assisté à une démonstration de fabrication de cordes à l'ancienne, aux travaux du maréchal-ferrant et d'un dentiste équin, avant de voir défiler chevaux et vaches. À cause de la canicule, certains propriétaires d'animaux ne sont pas déplacés.

Lors d'un bref discours, Guy Paysé n'oubliait pas de demander des moyens afin que ces fêtes perdurent dans le temps. Le député (Jean-Pierre Door) et les sénateurs (Jean-Noël

Cardoux et Jean-Pierre Sueur) ont pris en compte la demande du président. Ils ont rappelé qu'ils défendaient la ruralité.

Avant le vin d'honneur, Jean-Pierre Door a remis à Michel Bonnaud, du syndicat d'initiative, la médaille de bronze du tourisme. ■



**DÉCORÉ.** Michel Bonneau.